

Aus dem Kreis unserer Mitglieder

von Bernhard Heimann.

Unter großer Beteiligung der Dinklager Heimatfreunde wurde der Wonnemonat Mai mit einer fröhlichen Veranstaltung begonnen.

Allen Mitwirkenden, die wesentlichen Anteil am Gelingen des Tages hatten, wie dem Kolpingorchester unter der Leitung von Uwe Stephan, der Schwegger Volkstanzgruppe unter der Leitung von F. J. Behrens, der Chorgemeinschaft „St. Catharina“ Dinklage und dem MGV „Bürgerliedertafel von 1860“ Dinklage unter der Leitung von Viktor Lachenmeier sei herzlich gedankt.



Der 1. Mai muß auch zukünftig ein Tag für alle frühlingsfrohen Menschen in unserer Stadt sein.

Ehrenmitglied
Josef Vodde
Unser Mühlenvater ist stets „in erster Reihe“ dabei.
Hier beim Maibaumsetzen am 1. Mai 1997

In Memoriam - Schneidermeister August Fortmann

Durch den Tod von August Fortmann haben wir einen großen Freund und Förderer unseres Vereins verloren. Den gefiederten kleinen Freunden in Feld und Wald galt seine große Liebe. Wir werden den lieben Verstorbenen stets in guter Erinnerung behalten. R.i.P.

Voranzeige: Unser **Heimatabend mit Kohlessen** findet statt am 24. Januar 1998 im Kolpinghaus. Wir laden recht herzlich alle Freunde dazu ein.